
様

質 問 者

1 「チーム永平寺町役場」について 斎藤議員

2 技術系職員の採用計画について 〃

3 平成26年度の福祉施策について 〃

4 平成26年度教育方針について 〃

5 委託事業の情報の共有は 長岡議員

6 庁内の機構改革が必要では 〃

7 福井国体は現状のまま進行するのか 〃

8 今後の農業振興策はどうするのか 小畑議員

9 大本山永平寺の観光客の減少、誘客の施策は 〃

10 保育所（幼児園）民営化は早急に検討すべき課題である 原田議員

11 投資効果のある事業は優先すべき（下水道浄化センターの統合） 〃

12 長谷川議員

13 福祉バスの利便を図って！ 〃
例）諏訪間～山地区送迎バスのルート確立を

14 選挙投票箇所の見直しを！ 〃
お年寄り等に配慮した箇所の選定を

15 永平寺ブランド発信について 川治議員

16 人口減少を止める方策は 酒井議員

17 「新たにブランドを発信する協議会をつくりたい」としているが 松川議員

18 「給食費無償化も、負担が過大にならないように協議会を立ち上げる」としているが 〃

19 「幼児園の民営化も検討したい」としているが 〃

20 役場の組織の見直しと実行は早急に 〃

21 社会教育の充実こそが、まちづくりの根幹である 〃

22 ドクターカー構想をもっと教えて 〃
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東古市区アンケート結果を示し、善処対策を問う
防災行政無線の難聴解消を！

平成26年3月17日

永平寺町長 河合 永充

永平寺町議会議長 伊 藤 博 夫

一 般 質 問 に つ い て

第１回定例会において、下記の質問をされる予定ですので、あらかじめ通告します。



質 問 者

23 永平寺街道（国道364号）の道路照明を早急に 多田議員

24 就学援助制度の充実で、子どもの通学保障援助を 上田議員

25 元気・長生き・１１プランの実践継続で、更なる成果を 〃

26 町づくり方針と課題の方向は 〃

27 新しい町ホームページの保守・運用は 川崎議員

28 少子化でスポーツ少年団、部活動はどう対応するか 〃

29 町長の言う「本町の閉塞状況の打破へ」の意味は 金元議員

30 新町長の立場は「町民の立場から」と宣言を 〃

31 公約にないものを口にするのか！ 〃
町長のインタビュー記事で気になったこと

32 減反の強化、自然の気象条件を口実とされるのではたまらない！ 〃

33 介護保険からの要支援サービスはずしへ、町の早い対応を！ 〃

34 ＰＭ2.5の対応策と環境整備について 滝波議員

35 インターネット環境の改善を 〃

36 新町長の今後のまちづくりについて 〃

37 町長の7つの約束について問う 上坂議員
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